

Gläser professionell spülen

Feste-Claas ist neues WRW-Mitglied

Weilmünster-Wolfenhausen (hen). Der Wirtschaftsring Weilmünster begrüßt die Firma Feste-Claas aus Wolfenhausen als neues Mitglied.

Der 1974 von Werner Claas gegründete Familienbetrieb wird heute in der dritten Generation von Ellen und Werner Müller und Sohn Jörn Müller geführt und ist deutschlandweit tätig.

„Viele Menschen sind schon mit unseren Produkten in Berührung gekommen, ohne es zu wissen“, sagt Jörn Müller.

Zu ihrem Leistungsangebot gehört die Vermietung von Gläsern

sowie von mobilen Spülsystemen in verschiedenen Größen. Spülsysteme von Feste-Claas trifft man überall: Ob auf kleineren Festen in der Region wie einer Kirmes oder dem Hessentag bis hin zu einem der größten Volksfeste in Deutschland, dem Cannstatter Wasen in Stuttgart. Dort kommt die Bierkrug-Spülmaschine zum Einsatz.

„Gerne bieten wir den Gastromomen der Region unser Know-how in Sachen Wartung und Reparatur sowie die Versorgung mit Verbrauchsmaterialien an“, erklärt der zertifizierte Hygieneberater Jörn Müller.



Jörn Müller sowie die Eltern Ellen und Werner Müller führen das Familienunternehmen Feste-Claas in Wolfenhausen. (Foto: Henche)